Selig, die Gott in allen Wesen erkennen und lieben; Sie werden Licht ausstrahlen, Güte und Freude. Jörg Zink

Von ganzem Herzen wollen wir allen danken, die sich beim Abschied von

Gabriele Schäfer

geb. Rieger

* 09.10.1969 + 17.08.2017

mit uns verbunden fühlten und dies auf so vielfältige Weise zum

Ausdruck brachten.

Besonderen Dank an:

Pastor Markowis, dem Posaunenchor der evang.-meth. Kirche Abstatt-Happenbach sowie Simone und Silas für den persönlichen Gottesdienst.

Frau Dr. Schlereth für ihre fürsorglichen Hausbesuche mit

Frau Dr. Konstanz und dem gesamten Praxisteam im Ärztehaus, auch für die Zusammenarbeit mit der Brückenschwester und dem Reha-Team. Viele Stationsärzte und Schwestern auf der Spur meiner Frau durch die SLK Klinik, die mehr leisteten, sich vom Schicksal fordern ließen und menschlich waren.

Alle auf der Palliativstation für die herzliche Pflege und die vielen Gespräche zu jeder Zeit, unter der Leitung von Frau Dr. Gabat und stellvertretend genannt die "Lieblingsschwester Jutta."

Frau Dr. Saalfrank und Schwester Perry für die "Zwischenzeit" und an Frau Dr. Jahn: sie hielt die Laterne, damit die Zeit zu Hause möglich wurde! Den engagierten Schwestern der Ilsfelder Diakoniestation für ihre Ideen und den frischen Esprit.

Den vielen Freundinnen und Helfern, die besuchten und lachten und den Duft blühender Lavendelfelder verströmten.

Dem Apothekerehepaar Wolhoff für den beständigen Kontakt zu ihrer "ehemals" Mitarbeiterin, der durch viele einfühlsame Karten, Grüße, Versorgungen und Besuche aus der Apotheke nie abriss.

Meinem Arbeitgeber, dem Kreisdiakonieverband und dem Suchtpräventionsverein Heilbronn, der hinter uns als Familie stand und uns sehr entlastete.

Im Namen aller Angehörigen:

Tobias Schäfer